

ANEXO 3
Resumen Curricular

Díaz

Rendón

Sergio

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre(s)

Formación profesional
Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.
Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Máster en Estudios Avanzados en Derechos Humanos por el Instituto Bartolomé de las Casas de la Universidad Carlos III de Madrid. Maestro en Derecho con acentuación en Derecho Penal por la Facultad de Jurisprudencia de la UA de C. Doctorando en Derechos Humanos por la Universidad Carlos III de Madrid. Actualmente realizó la tesis doctoral bajo la supervisión del Dr. Óscar Celador Angón, teniendo como objeto de estudio la laicidad como límite de la libertad de expresión en las campañas político electorales.
Trayectoria laboral
Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)
Cuento con 14 años de experiencia docente y 17 como licenciado en Derecho. He laborado en diversas universidades del Estado impartiendo diversas asignaturas en Derecho. Las Universidades en las que he impartido cátedra son las siguientes: Facultad de Jurisprudencia de la UA de C (2010 a la fecha), Universidad del Valle de México (UVM) Campus Saltillo (2010-2013), Universidad La Salle (ULSA) Campus Ciudad Victoria, Tamaulipas (2010), Universidad Autónoma del Noreste (UANE) Campus Saltillo (2010), Universidad Interamericana para el Desarrollo (UNID) (2009-2010), Universidad Interamericana del Norte (2010), Instituto Tecnológico Sierra Madre (2002-2006) y el Colegio Nacional de Educación Profesional. (CONALEP) (2001-2002). He laborado tanto en el sector privado como en el sector público. En el privado, como abogado postulante tanto independiente como en firma de abogados (Beristain Asociados S.C. En el sector público, en la Secretaria de Gobierno del Estado de Coahuila como titular de la Unidad de Estudios Legislativos de la Coordinación de Enlace Legislativo (2004-2005). Asimismo, me he desempeñado como abogado consultor de la Dirección de Asuntos Legislativos de la Secretaria de Gobierno del Estado de Coahuila (2001-2004), fungí como asesor jurídico del Dip. Antonio Berchermann Arizpe dentro de la LVIII Legislatura del Estado de Coahuila para la elaboración de nuevas leyes (1999) y fui Secretario Auxiliar de Estudio y Cuenta en el Juzgado Local letrado en Materia Civil del Tribunal Superior de Justicia del Poder Judicial del Estado de Coahuila de Zaragoza. Actualmente me desempeñé como Director del Centro de Posgrado y Capacitación de la Academia Interamericana de Derechos Humanos, así como profesor de tiempo completo de la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Autónoma de Coahuila. En el Instituto Nacional Electoral en el Distrito Electoral 07 con cabecera en Saltillo, Coahuila soy Consejero Distrital Suplente.

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Saltillo

Coahuila

18

Municipio / Delegación

Entidad Federativa

, a de mayo de 2015

Sergio Díaz Rendón

Nombre y firma de la o el aspirante